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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １６ 

令和 ３年 １１月２５日 

午前・午後 ２時 ００分    

議会名 令和 ３ 年 第 ７ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号  ６ 番    早川 貴光     

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．新型コロナウイルスワク

チン接種について 

（１）新型コロナワクチン接

種の現状について 

 

 

 

 

 

（２）追加（３回目）接種に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 当初の実施計画の想定を上回る接種状況とな

った。要因について伺います。 

 

② 現在接種をされていない方への接種推進につ

いての取組を伺います。 

 

 

① 追加（３回目）接種は２回目接種完了から原則

８か月以上間隔をあけて接種を行う事が可能

となりましたが、この根拠について伺います。 

 

 

② ３回目の接種目標（接種率）について伺います。 

 

③ ２回目までを他自治体で接種後、佐野市に転入

された方は、事前に申請をいただいた方のみ追

加接種用の接種券を発送するとホームページ

上で掲載しています。申請方法や様式が決定し

た後の周知方法について伺います。 



 2 / 2 

 

 

２．みかもクリーンセンター

及び葛生清掃センターの

ごみ処理について 

 

（１）みかもクリーンセンタ

ーにおけるスプレー缶

処理に係る改善策の進

捗状況について 

 

（２）葛生清掃センターにお

けるスプレー缶の処理

方法について 

 

 

 

 

 

 

 

（３）葛生清掃センターでの

安全衛生対策について 

 

 

 

 

 

① スプレー缶の処理作業について改善を図ると

されていましたが、現在の進捗状況をお伺いし

ます。 

 

 

① 葛生清掃センターのスプレー缶等のごみの量

について伺います。 

 

 

② 葛生清掃センターでのスプレー缶処理の方法

について伺います。 

 

③ 葛生清掃センターの一日の処理能力はどの程

度か伺います。 

 

① 葛生清掃センター内での直近 3年間での事故の

件数と内容について伺います。 

 

② 事故発生後の再発防止への取組についてお伺

いします。 

 

  


